

## El Gobierno aprueba cuatro millones para reparar el Tajo-Segura

El Consejo de Ministros aprobó ayer la inversión de 4 millones de euros dirigida a la reparación de un tramo de cinco kilómetros en las conducciones del trasvase Tajo-Segura en el entorno del embalse de Alarcón (Cuenca). El objetivo es evitar las pérdidas de agua en los trasvases que se realizan de la cuenca del Tajo al Segura. Se revestirá por completo un tramo de cinco kilómetros reponiendo unas 100 losas y también se estabilizará la zona de vertido del canal al embalse de Alarcón. La actuación forma parte del Programa Agua.

Por otro lado, el diputado socialista por Toledo, Alejandro Alonso, manifestó ayer que la dirección nacional del PSOE está en contra del trasvase Tajo-Segura, mientras que la del PP intenta romper la unidad de los partidos castellano-manchegos en esa materia para que sea más fácil rechazarlo en las Cortes Generales.

Alonso hizo estas consideraciones en rueda de prensa, donde insistió en que el PP castellano-manchego «ha claudicado y se ha arrugado» en la primera ocasión que ha tenido para defender la caducidad del trasvase en Madrid, con motivo de la moción sobre política hidráulica debatida el pasado martes en el pleno del Congreso.

Alonso dejó claro que la moción intentaba introducir los trasvases en la planificación hidrológica para garantizar el abastecimiento en Murcia, Valencia y Almería y expuso que en España sólo hay dos trasvases, el del Tajo y el del Ebro, que no se harán, y el resto son «cosillas de poca importancia».



### Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)[Volver](#)[Siguiente](#)

### Noticia Origen

■ Cepyme apoya a la Junta Central tras el varapalo de Bruselas al trasvase original . **Alicante**